opusdei.org

Siempre al servicio de los demás

Obituario de Francisco Montes López, militar, padre de familia y supernumerario del Opus Dei.

31/08/2020

ABC Siempre al servicio de los demás (PDF)

Francisco Jesús cumplió 62 años este 28 de abril; nació en Salamanca donde su padre estuvo destinado en la base del Ejército del Aire. Paco, para los amigos, falleció en Madrid el 24 de agosto al caer de la bicicleta y golpearse la cabeza. Vivió su espíritu deportivo hasta el final.

Hace años, algunos de sus amigos se asombraban cuando «centrifugaba» a dos de sus hijos agarrados con fuerza a sus brazos mientras él hacía de carrusel vivo. Otro se asombraba cuando con más de 40 años lo encontraba corriendo el maratón de Madrid.

Pero no era su fuerza física y su excelente capacidad intelectual lo que más admirábamos sus amigos; era su generosidad y entrega a los demás hasta el límite de sus fuerzas.

Los primeros años de su vida profesional como guardia civil fueron en San Javier (Murcia). Pero el grueso de su carrera se desarrolló en policía judicial y concretamente en el Laboratorio de Criminalística, que dirigió con probada competencia. Desde su ascenso a coronel estuvo destinado en CITCO (Centro de inteligencia contra el Terrorismo y el Crimen Organizado) dependiente de la Secretaría de Estado de Seguridad, y ejerció su cargo con compromiso profesional, ecuanimidad, discreción y lealtad.

Maite, su mujer, fue el motor y el apoyo de su vida y de la de sus trece hijos, diez propios y tres adoptados, dos con síndrome de Down.

Cuando se produjo el primer proceso de adopción y le pregunté si les advirtieron desde el principio que «era una niña especial», recuerdo su respuesta con mirada fija, firme y comprensiva: «Luis, todos somos especiales». Bien claro me quedó entonces que la vida es un valor absoluto que sólo podemos admirar y agradecer.

El carácter que se fue formando era lo más opuesto a la doblez; era un hombre de una pieza, con una exigencia ética extrema hasta en los asuntos fiscales, esos en los que la moral social tiende a aflojar.

Su fe en Dios, muy centrada en la conversión permanente y en la infancia espiritual, fue central en su vida; nunca se conformó con medias tintas y se empeñó en la lucha por su santidad, la de su familia y las personas que trataba. Entre los suyos la fe ha sido también central, con un menú amplio de opciones de espiritualidad: dos hijas han profesado como monjas en Iesu Communio y cada uno sigue su camino con libertad de espíritu.

Cuando estabas con él te dabas cuenta de que tratabas con una persona excepcional, que vivía muy bien lo que había aprendido en el Opus Dei: santificando la vida corriente y ordinaria, sin llamar la atención, pasando inadvertido.

Casi siempre se despedía con un «sé bueno». Bueno has sido, Paco, y, como ya experimentas, el amor que has tenido a los tuyos permanece para siempre.

Luis Benedicto Tuzón, Coronel de Transmisiones

Francisco Montes López nació en Salamanca el 28 de abril de 1958 y ha fallecido en Madrid el 24 de agosto de 2020. Coronel de la Guardia Civil destinado en CITCO (Centro de Inteligencia contra el Terrorismo y el Crimen Organizado» dependiente de la Secretaría de Estado de Seguridad.

> pdf | Documento generado automáticamente desde https://

opusdei.org/es-es/article/franciscomontes-lopez-obituario/ (11/12/2025)